



# Futuro ministro, en presentación de libro

El libro "Hacia una renovación educativa hoy", de Enrique Salman y Ernesto Livacic, fue presentado esta semana por el futuro ministro de Educación, Ernesto Schiefelbein.

Publicado por la Editorial San Pablo, el texto destaca que el propósito de toda educación es centrarse en la persona, rescatar el valor integral del conocimiento como experiencia humana, validar lo cultural en el proceso educativo y facilitar que el hombre llegue a Dios.

Al presentar el libro, Schiefelbein señaló que la labor del educador "más que

enseñar, es enseñar a pensar". El profesor agrega que los alumnos viven una época de la historia "que corre rápidamente. Las diferencias generacionales se van acortando. Ha habido cambios generacionales en todo orden de cosas y pareciera que estamos en el umbral de un mundo cultural nuevo", aseveró.

Respecto de la crisis de la educación, expresó que no se trata de los métodos de enseñanza. "Está en el desajuste entre lo que ofrecemos y lo que las personas de los educandos y las sociedades requieren".

RCC  
1862

19.11.1994. P.20

**EMPRESA TEXTIL EXPORTADORA**

REQUIERE POR EXPANSIÓN DE SU PLANTA

PERSONAL

PARA OPERAR MAQUINAS SEMI-AUTOMATICAS

EN TURNOS ROTATIVOS

**REQUISITOS:**

-Mujeres.

-Referencias Comprobables

29

# **Futuro ministro, en presentación de libro [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1994

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Futuro ministro, en presentación de libro [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)